

Brush up!

Light up!



16 ともに磨き合う

まわりを明るくする

発行者 今村 貴文

令和5年度(2023年度)新学期始まる! 学校教育目標は、 「Brush up!(ブラッシュアップ) Light up!(ライトアップ)」 新たな学年、新たなチームでつくりあげる生徒主体の南阿蘇中学校



4月10日(月)、令和5年度新学期がスタートしました。「おはようございます!」 生徒たちの元

<就任式>

教職員定期異動により10名の職員が南阿蘇中学校に着任しました。先生たちは一人ずつ自 「記紹介や着任の挨拶を行いました。先生:「好きな食べ物は○○です。」生徒:「ぼくもです!」と 返してくれる生徒がいて、繁張していた先生たちもニッコリ。

一人一人に鑑かい铅学をする新2・3年生のすてきな姿を見て、そして、生徒会長から歓迎の言葉をいただき、先生たちは、「南阿蘇中学校に来て良かった!」「よし、この子たちのためにがんばるぞ!」という気持ちが高まりました。

気な声が校内にさわやかに響き、学校に明るいスイッチが入りました!

<1学期始業式>

新2年生代表、新3年生代表、生徒会代表が新年度を迎えての抱負を話しました。「自分で立てた目標を達成する」、「学習と部活動を両立する」、「みんなで笑える南中にする」など、すばらしい抱負が述べられました。真剣に聴いていた生徒たち。246名それぞれの目標に向かって、充実した1年にしてほしいと思います。

校長からは、学校教育目標「Brush up! Light up!」について話をしました。南阿蘇中学校の校訓の一つに「使命」があります。「私たちの使命って何だろう?」と、私なりに考え抜いたところ、「自分を磨き(主体的に学び)、ともに磨き合い(高め合い)、まわりを明るくする(笑顔・元気にする)こと」ではないかと思いました。

学校教育目標は、生徒だけの目標ではありません。南阿蘇中学校に関わる生徒、学校(教職員)、家庭、地域、行政、みんなでめざす目標です!生徒を主体とし、五者がONE TEAM (ワンチーム)になって、目標を実現したいと思います!チーム南阿蘇中のみなさん、よろしくお願いいたします!



学校だより「Brush up! Light up!」で、南中の今をお伝えします!

令和5年度の学校だよりのタイトルは、「Brush up! Light up!」です。「学校教育目標が、早く南阿 蘇中の合言葉になればいいなぁ」と思い、学校教育目標と同じタイトルにしました。

保護者の皆様へ。南阿蘇中学校の旬な情報、ブラッシュアップで、ライトアップな情報を家庭や地域に発信し、元気を届けられたら幸いです。(ときどき、お願いなども何度も掲載すると思います。)ご愛読のほど、よろしくお願いいたします!(今村)